

Compte-rendu du CA du lundi 9 septembre 2024

Présents : Annie Brodeau, Patrick Carles, Guy Geraud, Marie-Luce Jousselin, Didier Lefevre, Robert Leguay, Marc Locqueneux, Jean-Claude Marchal, Hélène Moreau, Catherine Vautier.

Excusés :

Catherine Baulon, pouvoir à Patrick Carles
Hervé Guionnet, pouvoir à Marie-Luce Jousselin
Dominique Lencel, pouvoir à Jean-Claude Marchal
Marie-Claire Marchal, pouvoir à Jean-Claude Marchal

Les membres du CA de l'association Lau'Rando, convoqués par lettre et mail du 25 août 2024, se sont réunis le 9 septembre 2024 pour débattre des points à l'ordre du jour :

- 1- Election du nouveau bureau de l'association
- 2- Adhésions 2024-2025
- 3- Bilan des manifestations passées : Belle rando, Rando du littoral, Marche de la Saint Laurent , ...
- 4- Formations : PSC1, Bungy pump, initiation à la boussole....
- 5- Projets : visite du Phare de la Coubre, repas de fin d'année, séjours 2025, livret de la Marche de la Saint Laurent 2025
- 6- Questions diverses

1- Election du nouveau bureau de l'association :

Le CA, élu à l'issue de l'Assemblée générale du 31 mai 2024, comprend 14 membres dont 2 nouveaux membres : Robert Leguay et Marc Locqueneux. Aucun nouveau candidat ne s'étant proposé pour assurer des fonctions au sein du bureau, le CA a reconduit à l'unanimité le précédent bureau :

Président : Jean-Claude MARCHAL

Vice-président : Didier LEFEVRE

Trésorière : Annie BRODEAU

Secrétaire : Marie-Luce JOUSSELIN

Secrétaire adjointe, chargée des activités et séjours : Catherine VAUTIER

Responsable de la communication : Marie-Claire MARCHAL

Jean-Claude Marchal confirme qu'il s'agit de son dernier mandat en tant que Président de l'association : il ne se représentera pas à ce poste lors de l'élection du prochain bureau en 2025. Par contre, Jean-Claude restera membre du CA ce qui permettra de conserver la continuité des relations avec la commune de Saint Laurent.

Didier Lefèvre, actuel Vice-président, ne se présentera pas pour remplacer Jean-Claude au poste de Président mais restera également au CA.

Marie-Claire Marchal souhaite également laisser son poste de Responsable de la communication.

Jean-Claude va adresser une newsletter à tous les adhérents pour annoncer officiellement la fin de son mandat de Président en 2025, après l'Assemblée générale de l'association. Cette newsletter a également pour objectif de susciter des candidatures auprès de nos adhérents. Les personnes intéressées pourront être cooptées pour assister aux réunions du CA.

En dernier recours, si aucun candidat ne se propose pour la fonction de Président en 2025, il y aura la possibilité d'assurer une Présidence collégiale.

2- Adhésions 2024-2025 :

Le renouvellement des adhésions pour 2024-2025 est en cours. A ce jour, l'association compte 84 adhérents dont 72 licenciés Lau'Rando et 12 licenciés auprès d'autres clubs. La majorité des adhésions est faite via HelloAsso.

Lau'Rando participait au Forum des associations de St Laurent samedi 7 septembre. Nous avons renseigné de nouvelles personnes principalement sur nos activités du jeudi et vendredi. Nous serons également présents au Forum des associations de Fouras samedi 14 septembre.

Marie-Claire a assuré une permanence pour les adhésions les jeudis 5 et 12 septembre à Saint Laurent.

3- Bilan des manifestations passées :

*Belle rando : dans le cadre de la convention avec Décathlon, la randonnée est organisée par Lau'Rando à la demande de Décathlon, pour attirer de nouveaux clients. Le samedi 1^{er} juin, la randonnée a réuni une trentaine de participants, très majoritairement adhérents de Lau'Rando. Décathlon a offert petit-déjeuner et bons de réduction aux participants. Par contre, Décathlon ne s'est absolument pas investi dans la communication et manifeste peu d'intérêt pour cet évènement. Lors du renouvellement de la convention en janvier, la question du maintien de cette manifestation sera clairement posée.

L'important pour l'association est de conserver la remise de 10% pour ses adhérents et les cadeaux pour la Marche de Saint Laurent.

*Rando du littoral : elle a réuni plus de 50 participants le dimanche 7 juillet à Fouras et s'est déroulé sans problème.

*Rando du 10 août 2024 : cette année, 600 personnes ont participé à la manifestation, ce qui a permis de dégager un bénéfice net de 3794 euros. Ce montant important s'explique car :

-nous avons eu moins de frais pour les cadeaux donnés aux participants : nous avons écoulé les stocks qui restaient des années précédentes

-nous avons eu moins de dépenses sur les boissons : il restait également des stocks

-le prix du plat principal n'était pas trop cher.

Cette année, les relations avec le traiteur Leclerc ont été particulièrement difficiles. Aussi le CA a décidé de faire jouer la concurrence et de diversifier ses fournisseurs pour 2025, en prospectant notamment auprès de la cuisine centrale de Rochefort Océan pour le plat principal. Patrick, Marie-Claire et Annie vont prendre rendez-vous en novembre avec Rémi Mourgue, responsable de la cuisine centrale.

La remorque frigorifique n'est pas suffisante pour les besoins : il sera indispensable de louer un second camion frigorifique pour l'année prochaine. Pour des raisons d'organisation, le 10 août 2025 étant un dimanche, le CA décide de fixer la Marche de Saint Laurent 2025 au mardi 12 août 2025.

*Restos du cœur : les randonnées du 5 mai avaient réuni peu de participants en raison d'une mauvaise météo mais avaient permis de collecter 305€. Le CA décide de compléter cette somme par un don de 295€. La somme de 600€ sera donc remise aux Restos du cœur lors d'une cérémonie au Golf de St Laurent le 22 septembre.

Le CA décide également de faire un don de 200€ au profit de l'Association Française Ataxie de Friedreich, soutenue par Michel Dappel-Voisin que nous avons accompagné dans sa marche le 10 septembre.

4- Formations :

*PSC1 : Prévention et Secours Civiques de niveau 1

Des formations d'une journée sont organisées à Saintes et La Rochelle en novembre et décembre. Le coût de la formation (60€) est remboursé par la Fédération si le PSC1 est suivi d'une formation CARP (Certificat d'Animateur de Randonnée de Proximité). Lau'Rando rembourse la formation PSC1 aux licenciés du club lorsqu'elle n'est pas suivie par le CARP.

Cathy va envoyer une newsletter d'information aux adhérents pour les inciter à s'inscrire.

*Initiation carte et boussole

En début d'année prochaine, Cathy et Didier vont mettre en place une formation à l'utilisation des cartes et boussoles pour inciter les adhérents à devenir animateur.

*BungyPump (bâtons de randonnées équipés d'un système de pompe avec différentes résistances)

Hervé est inscrit à la formation BungyPump proposée par Jean-Charles de la Nordic de la Prée en septembre.

5- Projets :

*Visite du phare de la Coubre le mardi 15 octobre

Les inscriptions sont en cours : elles se font uniquement par HelloAsso avec un tarif de 3 euros par personne.

Deux groupes sont prévus avec un pique-nique commun à midi :

-randonnée de 12km le matin et visite l'après-midi

-visite le matin et randonnée de 9km l'après-midi

*Repas de fin d'année

La salle des fêtes de Tonny-Charente est retenue pour le jeudi 12 décembre. Le tarif de location de la salle (200€ cette année au lieu de 550€ l'année dernière) sera pris en charge par le club.

Cathy a contacté deux traiteurs pour des devis : Naud de St Just Luzac (notre prestataire l'an dernier) et Djoé Traiteur de Tonny-Charente.

Le prix du repas est estimé à 35€ par personne dont 10 € seront pris en charge par le club. En 2024, le repas de fin d'année avait réuni 120 adhérents.

*Séjours 2025

-Séjour en Aveyron à Laguiole du 22 au 28 juin : 16 adhérents se sont pré-inscrits pour le moment. Le séjour a du succès et les pré-inscriptions s'accroissent. La date limite est le 15 octobre. Cathy partira en octobre faire le repérage des randos.

-Séjour en Touraine en septembre : Robert prépare un séjour entre Chinon et Saumur pendant la deuxième quinzaine de septembre pour 24 personnes maximum dans un écogite. L'estimation du coût du séjour est d'environ 350€ par personne pour 7 jours.

*Livret de la Marche de Saint Laurent 2025

Le projet, initié par Patrick, consiste à réaliser collectivement un livret de 20 pages avec les contributions des adhérents qui souhaitent participer : des parcours de randos mais aussi des recettes de cuisine, des photos, des conseils de lecture, des jeux, des informations sur l'histoire de la région, des poèmes,.... Ce livret sera remis en complément (ou à la place) du cadeau aux participants de la Marche de Saint Laurent.

Une newsletter va être envoyée aux adhérents pour les informer du projet. Une première réunion préparatoire réunira les personnes intéressées le lundi 18 novembre à 10h dans la petite salle de Saint Laurent.

6- Questions diverses :

Cathy souligne le manque de participation à la dernière réunion des animateurs du 6 octobre. Seul le planning des randonnées du mois d'octobre à été complété. Les plannings de novembre et décembre ne sont pas remplis alors que les animateurs existent. Cathy va envoyer une newsletter pour rappeler le rôle de la réunion des animateurs : mettre en commun, collectivement, les propositions de randonnées. Ce n'est pas à Cathy de solliciter individuellement chaque animateur pour remplir le planning.

La prochaine réunion du CA est fixée au vendredi 6 décembre à 9h30.

